
平成２９年３月 鴻巣市議会定例会代表質問 

 

 

質問順位１ 鴻創会 坂本 晃 

 

１．施政方針 

(1) 第５次鴻巣市総合振興計画の検証 

   ア 新市の一体性は確立されたのか 

(2) 第６次鴻巣市総合振興計画について 

   ア 第５次総合振興計画との相違点について 

   イ 第６次総合振興計画の方向性について 

(3) 鴻巣市公共施設等総合管理計画について 

   ア 総合管理計画の概要と今後の見通しについて 

(4) 地域活性化特命チームの取組について 

   ア コウノトリの里づくり事業 

   イ 道の駅整備事業について 

   ウ 総合病院誘致について 

  

２．予算案大綱 

(1) 財政の見通しについて 

   ア 合併特例債の状況は 

   イ 主な基金の状況とその考え方は 

(2) 予算規模について 

   ア 一般会計の歳入について 

   イ 今後の予算編成の見通しについて 

   ウ 公債費の返済計画について 

   エ 今後の地方交付税の推移について 

(3) 個別事業について 

   ア 重点的に取り組むべき事業について 

（ア） 障がい者・障がい児・ひとり親家庭等の低所得者世帯への福祉

サービスの推進について 

（イ） 道路（改良・改修）の整備について 

（ウ） 北新宿第二土地区画整理事業・広田中央特定土地区画整理事業

の推進について 

    （エ） 自治会活動の支援について 

 



   イ 子育て施策について 

（ア） 今後の子育て施策の方向性について 

   ウ 健康づくり事業について 

   （ア） 健康ウォーキング事業の今後の進展について 

   エ 基盤整備について 

   （ア） 鴻巣駅東口駅通り地区市街地再開発事業の進捗について 

（イ） 市道Ａ－１００４号線の進捗及び茜通り延伸の予定について 

（ウ） ふるさと総合緑道整備事業について 

   オ 産業に関する施策について 

   （ア） 新たな企業誘致事業について 

 

 

 

 

質問順位２ 公明党 潮田 幸子 

 

１．施政方針及び予算(案)の大綱について 

  (1)  第６次鴻巣市総合振興計画の根幹となるビジョンは何か 

(2) 新年度予算編成にあたっての市長の基本的な考え方 

   ア 合併算定替終了に伴う地方交付税額について、激変緩和措置等を含め

た今後の見通し 

   イ 合併特例債の今後の活用 

(3)  介護予防・日常生活支援総合事業スタートに当たり、本市における地

域包括ケアシステム構築をどう進めるか 

(4) 新ごみ処理施設建設における現状と課題、地域還元についての考え 

  

 

 

 

質問順位３ コスモスクラブ 阿部 愼也 

 

１．施策方針 

(1) 健康づくりへの取組について 

ア 平成２７年３月議会代表質問で市長が必要だとされた吹上北側社会体

育施設建設の検討結果について問う 

 



質問順位４ かいえんたい 秋谷 修 

 

１．施政方針及び予算（案）の大綱 

(1) 第６次鴻巣市総合振興計画 

   ア 交通安全施設整備事業（通学路安全対策工事） 

     通学路安全対策工事として２００万円が計上されているが、金額的に

妥当なのか。今年度実施予定の具体的な内容は 

   イ 第２体育館解体事業 

     現在、公共施設等総合管理計画を策定中のことかと思われるが、パブ

リックコメント期間中に事業費が計上されているのはなぜか。また、

いつ解体することが決定したのか 

 

 

 

 

質問順位５ 日本共産党 諏訪 三津枝 

 

１．施政方針及び予算(案)の大綱について 

(1)  国の予算の動向から鴻巣市の財源の見通しについて 

(2) 子育て支援の充実について 

   ア 公立保育所を増やすことについて 

(3) 未来を担う重要課題の取組について 

   ア 道の駅で地域産業の活性化ができるのか検討が必要 

   イ 総合病院誘致の進捗状況について  

(4)  マイナンバー制度中止を国に求めることについて 

 


